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10 Getränkedienst 5

11 Lehramtsrat 5

12 Sonstiges 5
12.1 Startup-Mail . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5
12.2 Uhrenpräsentation . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5
12.3 Hängematte . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5

1



1 Formalia
Start der Sitzung: 18:21

1.1 Präsidium
• Redeleitung: Malte

• Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung
Keine.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge
Gibt keine.

2 Checkliste/Kalender
Kalender. Und morgen ist π-tsch-Party.

3 StuRa (Abstimmung)
Malte war gestern im StuRa. Die Sitzungsunterlagen sind hier zu finden.

Er war nicht beschlussfähig. In der Vollversammlung wurden drei Beschlüsse abgestimmt. Einmal tre-
ten wir der Blue Community bei. Dann wird in einem Brief das Wort Klimanotlage ersetzt. Außerdem
wurden Forderungen der Transformations-Uni 2.0 beredet.

Für das Präsidium werden immer noch dringend Menschen gesucht. Wer sich das auch nur entfernt
vorstellen kann, sollte sich beim Präsidium melden.

3.1 Bewerbungen
Diverse Personen bewerben sich auf den Vorstand, es sind vier Stellen zu besetzen.

Person Amt Kritisch?
Almuth Pechau Vorstand Nein

Aaron Horn Vorstand Nein
Julia Heimlich Vorstand Nein

Alle Bewerbungen sind unkritisch und somit angenommen.

3.2 Empfehlende Beschlüsse der Vollversammlung 2022
In den Sitzungsunterlagen ist ein offener Brief der VOLT Hochschulgruppe. Es geht darum, dass
gefordert wird, dass im Eschholzpark unter Anderem wieder sanitäre Anlagen aufgestellt werden. Das
hält auch den Park sauber.

Wir hatten im letzten Jahr dort ein Flunkyballturnier veranstaltet, da waren die Toilettenwagen
praktisch.

2

https://www.stura.uni-freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/sose22/sitzungsunterlagen_2022_07_19


Aufwertung des Eschholzparks (offener Brief an OB)
VOLT Hochschulgruppe

Option Stimmen Reihung
Ja 14 1

Nein 0 2
Enthaltung 0

3.3 Diskussionsrunde
Abschließend gab es auch eine Diskussionsrunde. Letzte Woche wurden Notfall-AKs zum Thema
Energieversorgung gebildet, denn das Land hat die Uni nach ihrem Energieverbrauch gefragt. Ein
AK kümmert sich um Lehre, ein anderer um Forschung. Nun haben studentische Mitglieder der AKs
im StuRa berichtet. Das Wintersemester wird zumindest von der Stimmung her nicht vorverschoben.
Es gibt aber andere Ideen, zum Beispiel eine Verlängerung der Winterpause. Insgesamt blieb aber
alles recht unkonkret und nichts wurde beschlossen. Man denkt aber darüber nach, Hörsäle anders
zu besetzen, denn die Hörsäle in der Innenstadt sind teilweise schlechter isoliert und sind deswegen
gegenüber den Hörsälen der Naturwissenschaften1 benachteiligt. Ziel soll nicht sein, dass Heizkosten
letztendlich auf die Studierenden und Doktoranden abgewälzt wird.

Gegen Ende ging es auch darum, dass man Corona nicht aus den Augen verlieren sollte. Noch wurde
das in den AKs nämlich eher hinten angestellt.

Insgesamt ist vieles unklar. Viel neues wird vor September vermutlich nicht entschieden.

Außerdem gibt es Gerüchte, dass Online-Lehre wegen der Energiekrise wiederkommt. Nach Meinungen
in der Sitzung ist das unsolidarisch und geht auch am Sinn des Energiesparens vorbei, wenn dann halt
alle privat heizen werden.

3.4 Uniwahlen
Ab heute sind StuRa- und Uniwahlen. Wir sind stolz auf unsere (sonst) hohe Wahlbeteiligung. Die
wollen wir auch dieses Jahr beibehalten.

4 π-tsch-Party Einkauf (Abstimmung)
Es gibt noch Plätze beim Auf- und beim Abbau bei der π-tsch-Party. Außerdem ist noch eine Getränke-
und eine Springerschicht um 16:00 Uhr frei. Die kann man mit oder ohne Timo machen – je nach
Belieben.

Die Pumpe ist leider teurer als 50 €, nämlich 133 €. Dafür ist es auch eine solide Pumpe. Vielleicht wird
sie sogar eingesetzt (momentan ist der Kanal ein bisschen trocken, aber heute Nacht ist Starkregen
vorhergesagt).

Sollen die zusätzlichen 83 € für die Pumpe und Abwasser erstattet werden?

Option Stimmen Ergebnis
Ja 12 Ja

Nein 0

Für die Bar sind bereits Listen und Rezepte gedruckt und laminiert.

1Wird der Hörsaal Chemie eigentlich überhaupt beheizt? Ist im Winter meist recht frisch.
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Kommt reichlich, tragt euch für Schichten ein und schlürft nach der Theo-Klausur ein oder mehrere
Cocktails (das vorige Schreiben der Klausur ist selbstverständlich optional).

5 StuKo-Wahl (Abstimmung)
Heute wählen wir StuKo-Vertreter*innen und -Stellvertreter*innen. Wir brauchen vier Vertreter*innen
und zwei Stellvertreter*innen.

Gemeldet haben sich bisher Teresa, Gregor und Neva. Freddy, Simon und Yannik konnten sich das
gut vorstellen. Außerdem können sich Leonie und Lisanne die Stellvertreter*innen-Position vorstellen
(steht falsch im Protokoll vor zwei Wochen).

Reihung Person
Vertreter Gregor
Vertreter Teresa
Vertreter Neva
Vertreter Yannik

Stellvertreter Simon
Stellvertreter Lisanne

6 StuKo-Jobs
Wir sollen ein bis zwei Menschen in einen Plagiats-AK schicken. Malte kann sich das gut vorstellen
und schreibt Walther.

Kann sich jemand vorstellen, wieder ein Ex-A/Theo-A-Vorkurs machen? Zeitlich ist das vermutlich
flexibel. Vom Arbeitsaufwand ist das auch nicht so viel, man muss halt da sein.

GO-Antrag auf Änderung der Tagesordnung: Vorverlegung von Punkt Führung AG Schumann. Ohne
Gegenrede angenommen.

Man könnte sowas auch in gewissen Semestergruppen ausschreiben. Mali schreibt einen schmissigen
Text in die Gruppe.

Malte redet auch mit Walther über die Ergebnisse der Ex-A/Theo-A-Geschichte.

7 Führung AG Schumann
Es gibt eine Führung. Franzi organisiert das und fragt, ob wir das über unsere Kanäle verbreiten
können. Falls sie einen Text schreibt, können wir das ganz sicher verbreiten. Auch Plakate an Ein-
und Ausgängen bieten sich hervorragend an. Falls man das über 42news verbreitet, sollte auch eine
englische Version dabei sein.

8 Sprecher*innen-Wahl
Die Sprecher*innen-Wahl fängt heute an und endet in einer Woche. Teresa macht Wahlleitung und
hat an alle Menschen, die wählen wollten, eine Mail verschickt.

Es gibt Anmerkungen zum Format der über Limesurvey durchgeführten Wahl. Teresa denkt darüber
nach. GO-Antrag auf Verfahrensvorschlag: Wir kümmern uns nächstes Jahr darum. Ohne Gegenrede
angenommen. Teresa macht also was, wenn die Wahl durchgeführt wird und erstellt eine Vorlage für’s
nächste Jahr.
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Vielleicht ändert man mal wieder die GO und regelt das Verfahren genauer.

Was ist eigentlich schlecht: Man kann nur für beide Vertreter abstimmen oder gar nicht. Das ist so
nicht gedacht.

9 Nachfolger von der Lühe
Es gibt viele Bewerbungsgespräche, die aber nicht vor in zwei Monaten abgeschlossen werden. Ab da
ist aber Mareike nicht mehr da, Mali macht noch weiter. Franzi kann sich das vorstellen.

10 Getränkedienst
Mareike ist in zwei Monaten nicht mehr da und möchte ihren Getränkedienst-Job an jemand anderes
abgegeben. Lisanne kann sich das vorstellen und redet mit Mareike, um eingearbeitet zu werden.

11 Lehramtsrat
Es gab eine Mail. Der Lehramtsrat sucht für das nächste Jahr wieder Vertreter. Da Anne nächstes Jahr
nicht mehr da ist und Lisas Stellvertretung ist, sucht Lisa eine*n Stellvertreter*in. Der Lehramtsrat
findet jeden Monat statt und ist ähnlich zu einer Fachschaftssitzung. Zur Zeit trifft sich der Lehramtsrat
sogar an der Physik, das bedeutet, es ist noch nicht mal weit zu laufen. Lilly macht das.

12 Sonstiges
12.1 Startup-Mail
Wir haben eine Mail von einem Startup bekommen. Die Erstiorgatütenmenschen (also Marvin) können
sich damit auseinandersetzen.

12.2 Uhrenpräsentation
Sollte eigentlich heute stattfinden. Sino und Yann sind nicht da.

12.3 Hängematte
Nach der Sitzung gibt es eine Überraschung.

Ende der Sitzung: 19:28 Uhr
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